



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Josic da el triunfo al Ángel Ximénez Avia sobre la bocina

El conjunto pontanés remonta 5 goles en la segunda parte para vencer en Valladolid



INÉS MORENCIA (EFE) 10/09/2016

El Ángel Ximénez Avia venció en su vuelta a la Asobal, tras un error garrafal de la defensa local, que había estado a un gran nivel durante todo el partido. Los pontaneses marcaron en el último segundo con un tanto de Josic estando con un jugador menos.

Los nervios se hicieron notar en los primeros compases del encuentro, con dos equipos volcados en el plano defensivo, fundamentalmente, y que impidieron al otro poder correr al contraataque, con lo que los goles iban subiendo con cuentagotas al marcador.

La igualdad fue máxima en esos inicios, con dos buenas defensas en un área y en otra y dos porteros, Javi Díaz y Oliva, que se mostraron muy seguros, aunque el Puente Genil, de la mano del lanzamiento exterior de Josic, consiguió obtener dos goles de renta en el minuto 14 (5-7).

Pero los vallisoletanos no bajaron los brazos, y manteniendo una seria defensa, comenzaron a desplegar su juego rápido, lo que sorprendió al conjunto cordobés, en el que también influyó la presión del primer encuentro de liga y cometieron fallos y precipitaciones en los cambios, lo que aprovecharon bien los locales.

Los cambios introducidos por Nacho González, con Daniel Dujshebaev en cancha y Alfonso de la Rubia dirigiendo al equipo, dieron los mejores minutos del Atlético Valladolid que, de forma paulatina, fue aumentando las diferencias hasta llegar a los cinco goles (18-13), aunque un penalti ya con el tiempo cumplido redujo las diferencias (18-14) al descanso.

Los de Quino Soler salieron tras la reanudación dispuestos a coger las riendas del juego, intensificando su defensa y haciendo valer la envergadura de su pivote, Moreira, que hizo un roto en la barrera local, lo que les permitió dejar el marcador en un 22-21, que obligó a Nacho González a pedir su primer tiempo muerto.

Volvió a salir a la cancha Dani Dujshebaev y Alfonso de la Rubia, para tratar de controlar más el juego y buscar más opciones ofensivas, ya que el conjunto local se bloqueó en ataque, lo que se tradujo en solo siete goles en 24 minutos de la segunda parte, por nueve de Puente Genil, que empató el encuentro (25-25).

A falta de menos de cuatro minutos para el final, los cordobeses dominaban el marcador (25-26). La exclusión de Revin dejaba en superioridad a los vallisoletanos en los últimos dos minutos y Río empató, pero la experiencia del Puente Genil se notó, pues Josic aprovechó un error de la defensa local para marcar el gol de la victoria de su equipo.





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

26- Recoletas Atlético Valladolid (18+8): Javi Díaz -17 paradas-, Diego Camino (1), Fernando Hernández (6,2p), Río (2), Serdio (2), Miguel Camino (2), Víctor Rodríguez (2), Turrado (-), Nico López (-), Viscovich (1), Dujshebaev (6), Lorasque (1), De la Rubia (1), Roberto Pérez (2) y Serrano (-).

27- Ángel Ximénez Avia Puente Genil (14+13): Oliva -doce paradas- (De Hita, ps), Castro (-), Cuenca (2), Bujalance (1), Paraja (-), Revin (-), Rudovic (2), Moya (1), Josic (5,2p), Mekaru (1), Porras (3), Moreira (10), Díaz (-) y Muñoz (2).

Parcial cada cinco minutos: 1-2, 3-5, 6-7, 10-10, 15-12 y 18-14 (descanso); 21-17, 22-19, 22-22, 23-23, 25-25 y 26-27 (final).

Árbitros: Andrés Peñaranda Ortega y José Antonio Yagüe Moros (Federación de Aragón). Excluyeron dos minutos a Turrado (m.24), Nico López (tarjeta roja -m.52), Serdio (m.40), del Recoletas Atlético Valladolid y a Rudovic (m.19 y 22), Oliva (m.19), Revin (m.38 y 58), del Puente Genil.

Incidencias: Encuentro correspondiente a la primera jornada de liga Asobal, disputado en el polideportivo Huerta del Rey, ante unos 1.300 espectadores. Antes de comenzar el partido, el presidente de la Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, entregó al club vallisoletano el trofeo que le acredita como campeón de la División de Honor Plata de la pasada campaña.



www.eldiadecordoba.es

Victoria agónica del Ángel Ximénez

El serbio Josic se convierte en el protagonista del choque al dar el triunfo a los pontaneses sobre la bocina



L. R. D. VALLADOLID | ACTUALIZADO 11.09.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil comenzó su cuarta andadura en la Liga Asobal derrotando al Atlético Valladolid, un recién ascendido de la División de Honor Plata. Josic aprovechó un error garrafal en la defensa vallisoletana, que había estado a un gran nivel todo el partido, para dar los primeros dos puntos a su equipo a falta de un segundo para la conclusión del duelo.

Los nervios se hicieron notar en los primeros compases del encuentro, con dos equipos volcados en el plano defensivo, fundamentalmente, y

que impidieron al otro poder correr al contraataque, con lo que los goles iban subiendo con cuentagotas al marcador.

La igualdad fue máxima, con dos buenas defensas en un área y en otra y dos porteros, Javi Díaz y Oliva, que se mostraron muy seguros, aunque el Ximénez, de la mano del lanzamiento exterior de Josic, consiguió obtener dos goles de renta en el ecuador de la primera mitad (5-7).





Decumen de noticios lecoles

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Los vallisoletanos no bajaron los brazos, y manteniendo una seria defensa, comenzaron a desplegar su juego rápido, lo que sorprendió al conjunto cordobés, en el que también influyó la presión del primer encuentro de liga y cometieron fallos y precipitaciones en los cambios, lo que aprovecharon bien los locales.

Los cambios introducidos por Nacho González, con Daniel Dujshebaev en cancha y Alfonso de la Rubia dirigiendo al equipo, dieron los mejores minutos del Valladolid que, de forma paulatina, fue aumentando las diferencias hasta llegar a los cinco goles (18-13), aunque un penalti ya con el tiempo cumplido redujo las diferencias (18-14) antes del descanso.

Los de Quino Soler salieron tras la reanudación dispuestos a coger las riendas del juego, intensificando su defensa y haciendo valer la envergadura de su pivote, Moreira, que hizo un roto en la barrera local.

minuto90

www.minuto90.com

26-27. Épico triunfo pontano para empezar la Liga ASOBAL

Los de Quino Soler ganaron en el último suspiro al Recoletas Atlético Valladolid para sumar los dos primeros puntos de la temporada



10 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

La emoción del balonmano es única, y en Puente Genil lo saben. Por eso, cuando la suerte da la cara, la alegría es el inminente sentimiento que se origina cuando el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consigue ganar un partido. Y este sábado lo hizo en Valladolid, en su primer envite oficial de la temporada. Donde se estrenó en la máxima categoría. Con un final de infarto, por un gol de diferencia (26-27), y cuando al descanso, como dijo en su día Manuel Ruiz de Lopera, nadie daba un duro por la victoria pontana cuando

caía por 18-14. La consolidación defensiva en el segundo tiempo, los contraataques, y además, la extraordinaria actuación de Tomás Moreira, permitieron a los de Quino Soler empezar su cuarta temporada en ASOBAL de la mejor manera.

Aunque se vio a un equipo pontanés que mostró dos caras bien diferenciadas. El arranque del partido fue positivo. Los goles llegaban desde los laterales y Oliva impedía al cuadro vallisoletano tomar contacto con el marcador con intención de llevar la iniciativa. Sin embargo, la igualdad era muy evidente sobre el 40x20. Mario Porras entró en pista para imprimir su personalidad en el juego y tras varios minutos con mínima ventaja local, el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se puso 9-8 en el minuto 17, beneficiándose así de un 4-1 de parcial en cinco minutos. De repente, los de Quino Soler vivieron un momento de ansiedad y precipitación en ataque y que le costó caro en forma de exclusiones. El protagonista fue Rudovic, que junto con Oliva, dejaron a los pontanenses en inferioridad.

La aparición en pista de Dani Dujshebaev fue decisiva para despertar al Recoletas Atlético Valladolid, que llevó el peso del marcador hasta el descanso. Sin embargo, la situación para el conjunto pontanés se agravó antes de llegar a la media hora de juego cuando Rudovic fue excluido por segunda vez debido a su entrada en

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

pista precipitada cuando estaba obligado a estar dos minutos sin jugar. El montenegrino estaba fuera del partido, como un equipo que se contagió y se marchó a vestuarios 18-14. Los goles de Moreira, no obstante, daban esperanzas al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil para un segundo tiempo en el que la mejora global era una cuestión obligatoria.

Tuvo que haber jaleo en el vestuario pontanés. Porque el equipo salió confiado, tranquilo, fue paciente, y esperó su oportunidad mostrando una imagen competitiva, aguerrida, e infranqueable. El conjunto pucelano llevaba ventaja en el electrónico, pero Quino Soler pidió a los suyos mayor franqueza en defensa. El 6:0 empezó a funcionar, bloqueando al rival, poniendo contra las cuerdas sus virtudes ofensivas; y en campo contrario, había un hombre que quería comerse el mundo: Tomás Moreira.

Las comparaciones son odiosas, pero a mucha gente se le vino a la mente la capacidad de Rafa Baena de ser determinante en la zona de seis metros. Cada balón del gallego era gol o complicaba la vida en defensa al Recoletas Atlético Valladolid. Sus tantos acercaron al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en el marcador, que en diez minutos hizo un 1-6 de parcial. Se igualó el partido, y los visitantes se lo empezaron a creer en el Huerta del Rey pese a una jugada de Nacho Moya que pudo ser clave para garantizar un final más tranquilo. No fue así.

La igualdad apareció de nuevo en la pista, y una descalificación: la de Nico López en el Recoletas Atlético Valladolid. Cinco últimos minutos de infarto en Pucela asegurados. Y el equipo de Quino Soler se encomendó a Jorge Oliva, que paró a Dujshebaev; y a Moreira, que volvió a ser decisivo. Como Ljubomir Josic, que marcó el gol definitivo en un buen partido del serbio, que terminó por otorgar al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil los dos primeros puntos del curso balonmanístico 16/17.

FICHA TÉCNICA

26. RECOLETAS ATLÉTICO VALLADOLID (18+8): Javi Díaz (p), Diego Camino (1), Fernando Hernández (6, 2p), Rubén Río (2), Abel Serdio (2), Miguel Camino (2), Víctor Rodríguez (2) – siete inicial – Nico López, Roberto Turrado, Alfonso de la Rubia (1), Roberto Pérez (2), Viscovich (1), Lorasque (1), Dani Dujshebaev (6).

27. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (14+13): Oliva (p), Alberto Castro, Cuenca (2), Bujalance (1), Paraja, Revin, Rudovic (2) – siete inicial – De Hita (ps), Nacho Moya (1), Josic (5, 1p), Curro Muñoz (2), Melgar, Moreira (10), Mario Porras (3), Mekaru (1), Manu Díaz.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 1-2, 3-5, 6-7, 10-9, 14-12, 18-14 (descanso) 21-17, 22-19, 23-21, 23-23, 25-25, y 26-27.

ÁRBITROS: Peñaranda Ortega y Yagüe Moros. Descalificaron a Nico López, y excluyeron a Turrado y Serdio por los locales y a Rudovic (2), Oliva y Revin (2) por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la primera jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Huerta del Rey de Valladolid ante unos 2000 espectadores. Antes del inicio del encuentro se guardó un minuto de silencio en memoria de Joaquín Rodríguez Gradín, jugador del Club A.D. Carballal de Pontevedra, fallecido en el accidente de tren que se produjo en Galicia este viernes.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



La historia empieza a cambiar en Valladolid (26-27)

Josic, sobre la bocina, dio un triunfo agónico al Ángel Ximénez Avia en Valladolid, gracias a un casi infalible Tomás Moreira, que acabó con diez goles, y las paradas de Jorge Oliva en momentos clave



David Jurado 10/09/16 22:00

Ganando y lejos de Puente Genil. Así empezó su cuarta andadura en la Liga Asoba este nuevo Ángel Ximénez Avia, mejor imposible, sobre todo porque tuvo que remangarse para remontar a un Recoletas Atlético Valladolid que dominó en el marcador durante más de cuarenta minutos de los sesenta de juego. Pero al final, un gol sobre la bocina de Josic dio los dos primeros puntos de la liga, aunque este triunfo si tuvo un nombre propio fue el del gallego Tomás Moreira.

Quizás los pucelanos no merecieron perder en su vuelta a la élite, pero esta vez el Ximénez la fortuna, y las paradas de Jorge Oliva que también hicieron lo suyo, le sonrió en un partido de altibajos en el que los pupilos de Quino Soler supieron jugar los minutos decisivos del encuentro tras ir muchos minutos a remolque.

Y todo ello pese a que los pontanos arrancaron bien en Huerta del Rey, sin embargo con el paso de los minutos fueron ellos los que metieron en el partido al Atlético Valladolid. Con unos buenos compases iniciales, en los que los pupilos de Quino Soler llegaron a dominar (5-7) hasta el ecuador de la primera parte, con Josic como brazo ejecutor y Jorge Oliva parando, incomprensiblemente dieron vida a los pucelanos y éstos la aprovecharon para cambiar el rumbo del partido.

A nueve del descanso conseguían su primer colchón, 12-10, con un Dani Dujshebaev, el menor de la saga, que empezaba a soltar su brazo, hasta alcanzar una máxima de cinco, 18-13, a uno del asueto, para entonces con un festival de paradas de Javi Díaz y con el sempiterno Fernando Hernández sacando su batuta. Ni un tres de tres de Tomás Moreira evitó marcharse abajo y sólo un gol con el reloj a cero de Josic desde los siete metros evitó el mayor de los desaguisados.

Si los goles del gallego Moreira valieron para salvar los muebles antes del descanso, tras la reanudación fueron vitales en el inicio de la remontada de un Ángel Ximénez que reducía su desventaja a la mínima expresión, 22-21, cuando sólo se habían jugado doce minutos del segundo periodo. A la acción siguiente, Moreira, no podía ser otro, reestablecía la igualada y el partido empezaba de nuevo.

En ese punto tocaba culminar la remontada, es decir, volver a ponerse por delante treinta minutos después, pero volvió a aparecer el eterno Javi Díaz y lo evitó hasta en dos ocasiones para que su equipo volviera a adelantarse en el marcador para dar paso a cinco minutos casi sin goles hasta que los hombres de Nacho González pusieron un inquietante 25-23 a ocho del final. Pero los pontanos guerían sumar y Moreira volvió a aparecer para poner un 25-26 favorable a minuto y medio del final que los pontanos jugarían con uno menos por exclusión de Revin.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Los pucelanos llegarían a poner las tablas de nuevo pese a fallar un primer ataque en superioridad, pero la última posesión sería pontana y a la salida de un golpe franco Rudovic dobló el balón a la perfección a Josic, que liberado de su marca, fusilaba a Javi López para desatar la locura. La victoria estaba en el bolsillo, aunque aún tocaría sufrir dos segundos finales en los que Dujshebaev rozó un empate que pudo ser más justo, pero lo más importante es que los dos puntos se vienen para Puente Genil.

FICHA TÉCNICA

26 (18+8).- RECOLETAS ATLÉTICO VALLADOLID: Javi Díaz, Diego Camino (1), Víctor Rodríguez (2), Rubén Río (2), Fernando Hernández (6, 2p), Abel Serdio (2) y Miguel Camino (2) - siete inicial - César Pérez (ps), Viscovich (1), Luisma Lorasque (1), Roberto Pérez (2), Daniel Dujshebaev (6), Alfonso de la Rubia (1), Roberto Turrado (-) y Nico López (0).

27 (14+13).- ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA DE PUENTE GENIL: Jorge Oliva, Alberto Castro (0), Paraja (0), Rudovic (2), Bujalance (1), Revin (0) y Cuenca (2) - siete inicial - Mario Porras (3), Moreira (10), Melgar (0), Josic (5, 2p), Curro Muñoz (2), Mekaru (1), Nacho Moya (1) y Manu Díaz (0).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 1-2, 4-5, 6-7, 11-10 14-12 y 18-14 (descano) 21-17, 22-19, 23-23, 25-25 y 26-27.

ÁRBITROS: Andrés Peñaranda Ortega y Josñe Antonio Yagüe Moros, que expulsaron con roja directa (min. 52) al pucelano Nico López, excluyeron a los locales Turrado (1) y Serdio (1), así como a los pontanos Rudovic (2), Revin (2) y Oliva (1).

INCIDENCIAS: Partido de la primera jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Huerta del Rey de Valladolid ante más de 1.500 aficionados.



www.marca.com

Cae en su pista a falta de tres segundos para el final y en superioridad

El At. Valladolid paga la novatada en su regreso



Efe Actualizado 10/09/2016 23:40 CET

El Atlético Valladolid cayó derrotado en su regreso a la Asobal, tras un error garrafal en la defensa, que había estado a un gran nivel todo el partido. Pero permitió que el Puente Genil, con un jugador menos, marcara a falta de tres segundos por medio de Josic el gol de la victoria.

Los nervios se hicieron notar en los primeros compases del encuentro, con dos equipos volcados en el plano defensivo, fundamentalmente, y que impidieron al otro

poder correr al contraataque, con lo que los goles iban subiendo con cuentagotas al marcador.La igualdad fue máxima en esos inicios, con dos buenas defensas en un área y en otra y dos porteros, Javi Díaz y Oliva, que

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

se mostraron muy seguros, aunque el Puente Genil, de la mano del lanzamiento exterior de Josic, consiguió obtener dos goles de renta en el minuto 14 (5-7). Pero los vallisoletanos, manteniendo una seria defensa, comenzaron a desplegar su juego rápido, lo que sorprendió al conjunto cordobés, que cometió fallos y precipitaciones en los cambios, lo que aprovecharon bien los locales.

Los cambios introducidos por Nacho González, con Daniel Dujshebaev en cancha y Alfonso de la Rubia dirigiendo al equipo, dieron los mejores minutos del Atlético Valladolid que, de forma paulatina, fue aumentando las diferencias hasta llegar a los cinco goles (18-13), aunque un penalti ya con el tiempo cumplido redujo las diferencias (18-14) al descanso.

Los de Quino Soler intensificaron su defensa tras la reanudación e hicieron valer la envergadura de su pivote, Moreira, que hizo un roto en la barrera local, lo que les permitió dejar el marcador en un 22-21, que obligó a Nacho González a pedir su primer tiempo muerto.

El conjunto local se bloqueó en ataque, lo que se tradujo en solo siete goles en 24 minutos de la segunda parte, por nueve de Puente Genil, que empató el encuentro (25-25). A falta de menos de cuatro minutos, los cordobeses dominaban el marcador (25-26) y, en las siguientes jugadas, ninguno de los dos equipos consiguió moverlo. La exclusión de Revin dejaba superioridad a los vallisoletanos en los últimos dos minutos y Río empató, pero la experiencia de Puente Genil superó la defensa local, con Josic como protagonista del último gol y de la victoria de su equipo

.26 - Recoletas Atlético Valladolid: Javi Díaz; Diego Camino (1), Fernando Hernández (6,2p), Río (2), Serdio (2), Miguel Camino (2), Víctor Rguez. (2), Turrado, Nico López, Viscovich (1), D. Dujshebaev (6), Lorasque (1), De la Rubia (1), Roberto Pérez (2) y Serrano.27 - Ángel Ximénez Avia Puente Genil: Oliva (De Hita); Castro, Cuenca (2), Bujalance (1), Paraja, Revin, Rudovic (2), Moya (1), Josic (5,2p), Mekaru (1), Porras (3), Moreira (10), Díaz y Muñoz (2). Marcador: 1-2, 3-5, 6-7, 10-10, 15-12 y 18-14; 21-17, 22-19, 22-22, 23-23, 25-25 y 26-27. Árbitros: Peñaranda Ortega y Yagüe Moros. Excluyeron a Turrado, Nico López (tarjeta roja), Serdio por el Recoletas Atlético Valladolid y a Rudovic (dos veces), Oliva, Revin (2), del Puente Genil.

Incidencias: Encuentro correspondiente a la primera jornada de Liga Asobal. Polideportivo Huerta del Rey, 1.300 espectadores. El presidente de la Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, entregó al club vallisoletano el trofeo que le acredita como campeón de la División de Honor Plata de la pasada campaña

www.valladoliddeporte.es

26-27: Amargo estreno

El Recoletas Atlético Valladolid cae en su estreno ante el Ángel Ximénez Avia Puente Genil. Los vallisoletanos ofrecieron una gran primera parte pero se fueron diluyendo a medida que pasaban los minutos en el segundo tiempo.

Un duelo intenso, durísimo e igualado que se decidió en la última jugada. La mejor defensa de Puente Genil en la segunda mitad fue clave, además del acierto de su pivote, Tomás Moreira (autor de 10 goles). Los locales anotaron 18 goles en la primera parte pero solo 8 en la segunda, perdió fluidez ofensiva y cometió errores que el equipo andaluz no perdonó. El serbio Ljubomir Josic anotó el gol definitivo para Puente Genil dejando a los locales con la miel en los labios después de haber tenido una ventaja de 5 goles (20-15).





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El conjunto andaluz salió más centrado al partido y tuvo las primeras ventajas en el marcador gracias a los goles de Rudovic y Josic (5-7, minuto 12). En ese momento el Recoletas Atlético Valladolid mejoró su defensa y pudo realizar algún contraataque para cambiar el signo del partido (9-8, minuto 17).

Una doble superioridad a favor de los vallisoletanos les permitió escaparse aún más en el marcador (14-12, minuto 22), una ventaja que mantuvo hasta el descanso y que llegño a ser de 5 goles (18-13 en el minuto 29). Por parte del Recoletas Atlético Valladolid destacó en ataque Dani Dujshebaev, autor de cinco goles en apenas 15 minutos, subiendo el nivel del lanzamiento exterior local.

El Recoletas volvió tras el descanso con fuerzas y siguió defendiendo bien y con acierto ofensivo. Sin embargo, el 20-15 del minuto 54 supuso un punto de inflexión. El Ángel Ximénez subió su nivel defensivo hasta dejar sin apenas fluidez de ideas a los locales. Poco a poco fue remontando el encuentro.

El mejor jugador de Puente Genil fue el pivote Tomás Moreira, autor de 10 goles, y verdadera pesadilla de los vallisoletanos durante todo el choque. Su acierto fue fundamental en esta fase de la segunda parte, cuando los andaluces recuperaron el ritmo de partido a su favor. Del 20-15 se paso a un 22-22 y después se pusieron por delante (25-26), a cuatro minutos del final.

El final del choque tuvo mucha tensión, igualdad y varios errores críticos en ambos lados. La tarjeta roja a Nico López tras golpear a Mario Porras fue un momento clave. También la exclusión de Mikhail Revin, con 25-26 y dos minutos por jugarse. Rubén Río empató el choque (26-26) pero Puente Genil tuvo la última posesión y, a pesar de su inferioridad, anotó gracias a Ljubomir Josic que fue el más listo para marcar el definitivo 26-27 en un grave error defensivo del Recoletas Atlético Valladolid.



Cruel desenlace para el estreno del Atlético Valladolid en Asobal (26-27)

Los de Nacho González caen en Huerta del Rey ante Puente Genil con un gol a falta de tres segundos



10 septiembre, 2016 0

El debut del Atlético Valladolid en Asobal ha tenido el desenlace más cruel posible. Tras recuperarse de un mal comienzo, los locales dominaron el partido y mantuvieron rentas cómodas de tres y cuatro goles hasta que en el tramo final varios errores ofensivos y el mayor acierto hacia la portería de los visitantes hizo que la victoria se fuera lejos de Huerta del Rey.

Víctor Rodríguez marcó el primer tanto del Atlético

Valladolid en Asobal en la primera jugada de ataque del partido. Minutos después, Fernando Hernández anotó

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

el primer lanzamiento del que dispuso desde los siete metros y parecía que todo seguía igual para los vallisoletanos pese al gran salto de categoría.

Las primeras dificultades en el partido aparecieron en el ecuador de la primera parte, 5-7, con Puente Genil construyendo la diferencia en el partido gracias a la gran actuación de Oliva en la portería. Poco a poco el Atlético Valladolid fue encontrando su ritmo rápido de juego basado en aprovechar al máximo las situaciones de contraataque y lograron dar la vuelta al partido, 18-14 al descanso, con una buena actuación de Miguel Camino y Gonzalo desde el extremo.

La segunda parte comenzó con los andaluces subiendo líneas y elevando el nivel de dureza defensiva, pero los locales lograron aplacar ese renovado entusiasmo en una segunda mitad marcada por el pésimo acierto ofensivo de ambos conjuntos. Cuando más dudas había en el juego del Atlético Valladolid volvió al partido Daniel Dujshebaev, que ya había dejado muestras de su talento en la primera mitad y que logró mantener la igualdad en el partido cuando más apretaba Puente Genil, 22-21 tras doce minutos de juego en la segunda mitad.

Tras una tarjeta roja directa a Nico por un golpe fortuito en el rostro de un rival, la crispación del público se elevó, exigiendo a los árbitros que corrigieran con sanciones la que consideraban excesiva dureza defensiva de los visitantes. Con el 25-26 lo intentó Diego Camino desde su campo para sorprender a Oliva, pero no anotó y tampoco en la jugada siguiente en la que un resbalón le impidió controlar el balón.

El partido parecía congelado, Revin realizó una acción desproporcionada sobre Dujshebaev y dejó a Puente Genil con un jugador menos en los dos últimos minutos de partido. Sin embargo, el Atlético sólo logró un parcial de empate a uno en ese tiempo, debido al gol de Puente Genil a falta de tres segundos, aprovechando una mala defensa del golpe franco tras una falta. Un cruel desenlace para un equipo que dejó una gran imagen buena parte del partido y que mereció más premio.

www.elnortedecastilla.es

Debut amargo

El Atlético Valladolid perdió en el último segundo ante Puente Genil en su primer partido en Asobal



CÉSAR R. CABRILLO | VALLADOLID@TIJA_714 11 septiembre 2016 00:19

Nadie dijo que conseguir la permanencia fuera a ser fácil, y menos en Asobal, donde la igualdad entre todos los equipos es máxima. El Atlético Valladolid pagó la novatada del recién ascendido y terminó cediendo la primera derrota del curso ante el Ángel Ximénez -Avia Puente Genil (26-27) . Un error garrafal en la última defensa del encuentro condenó a los de Nacho González , que en los momentos

claves del encuentro no supieron poner la calma necesaria, lo que acabaron pagando. Josic dio la victoria al conjunto andaluz con su gol a falta de tres segundos, enmudeciendo a todo Huerta del Rey.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

La ilusión por el debut del club en Asobal quedó empañada por esta amarga derrota. Más aún cuando antes de comenzar el partido, el presidente de la Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, entregó al club vallisoletano el trofeo que le acredita como campeón de la División de Honor Plata.

El de ayer era un día especial para toda la familia del Atlético Valladolid porque hacía historia debutando en Asobal. Y quería hacerlo por todo lo alto, ganando su primer partido en la categoría y a pesar de que lucharon por ello, no pudieron.

Comenzó el encuentro con los nervios típicos del primer partido de la competición, sobre todo en el apartado ofensivo. Víctor Rodríguez entró en la historia del Recoletas Atlético Valladolid firmando el primer gol del equipo en Asobal.

La igualdad fue máxima en el inicio, pero era Puente Genil quien parecía encontrarse más a gusto y conseguía las primera ventajas (3-5 y 6-7), sobre todo gracias a la aportación del serbio Ljubomir Josic, que hacía mucho daño con su lanzamiento exterior.

La entrada de Dani Dujshebaev y Alfonso de la Rubia a la pista dio al equipo soltura en ataque. Sobre todo la aportación del hijo menor de Talant Dujshebaev permitió al Recoletas Atlético Valladolid abrir brecha en el marcador en los minutos finales del primer tiempo (18-13).

Un error en la última defensa, permitió a Puente Genil disponer de un lanzamiento de siete metros a tiempo parado, después de que los pucelanos les hubieron obligado a llegar al pasivo y agotar los pases. Josic anotó y los pucelanos se marcharon cuatro arriba al descanso.

Había buenas sensaciones para la segunda parte del choque, pero inexperiencia en la categoría terminó pasando factura a los de Nacho González.

El segundo tiempo comenzó de la mejor manera posible, robo de Abel Serdio, contraataque y gol del capitán Fernando Hernández.

Pero a partir de ahí, el Puente Genil se puso el mono de faena en defensa y dejó sin ideas a los atléticos, que veían como ataque tras ataque veían cómo su renta se disminuía hasta ver se igualados en el marcador a falta de cinco minutos y por debajo poco después (25-26). Gran parte de la culpa la tuvo el pivote Tomás Moreira que fue un suplicio para la defensa local y acabó el encuentro con diez tantos. Ni el tiempo muerto solicitado por Nacho González pareció servir para hacer reaccionar a los suyos, que se mostraban demasiado nerviosos, tal vez por la bisoñez de gran parte de la plantilla.

Aún así, el Atlético Valladolid no dio por perdido hasta el último minuto, gracias en parte a las paradas de Javi Díaz.

Con uno más en pista hasta el final de encuentro por la exclusión de Revin, Rubén Río consiguió poner el empate y levantar al público de Huerta del Rey de sus asientos, quien no había dejado de animar en ningún momento.

Con el empate a 26 se llegó a los últimos 20 segundos del encuentro, el técnico visitante solicitó tiempo muerto para preparar la última jugada. A pesar de ser uno más en defensa los pucelanos se dejaron superar en defensa y Josic dio la alegría a todo su equipo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Tribuna www.tribunavalladolid.com

Los errores de novato cuestan un punto al Atlético Valladolid



10.09.2016 · DEPORTES VALLADOLID

La fiesta del retorno al balonmano Asobal no fue completa en Huerta del Rey porque en el primer partido de la temporada los locales dejaron escapar, en los últimos segundos, el empate ante Puente Genil (26-27)

El regreso de Valladolid a la élite del balonmano nacional fue agridulce. Los errores de novato durante todo el partido, pero en especial en varias jugadas

clave que condicionaron el resultado final, provocaron que los de Nacho González dejaran escapar los puntos en un duelo, ante Puente Genil de Córdoba, en el que fue por delante en el marcador buena parte del tiempo.

Huerta del Rey se engalanó para recibir a la categoría AsobalL. La pista nueva brillaba para el estreno del Atlético, que antes del partido recibió por parte del presidente de la Federación Española de Balonmano su trofeo como campeón de la División de Honor la pasada campaña.

Ya con el balón en movimiento se vio que aún quedan cosas que mejorar en ambos equipos. Los errores típicos de estas alturas, como la falta de fluidez o las imprecisiones, aparecieron sobre el parqué. En los primeros cinco minutos el parcial fue de un pobre 1-2, y fue Víctor Rodríguez quien tuvo el honor de hacer el primer gol de Asobal en la historia del Recoletas Atlético Valladolid.

Se entonaron los locales, bajo la dirección de Diego Camino, y lograron remontar el camino perdido en el marcador hasta ponerse por delante pasado el ecuador del primer tiempo, al provechar tres exclusiones visitantes consecutivas. Los goles del capitán Fernando Hernández y sobre todo la aportación ofensiva de un jugador llamado a ser uno de los grandes, Daniel Dujshebaev, sirvieron para que al descanso se llegara con una renta de 18-14. Diferencia que pudo ser mayor, como luego lamentó Nacho González, si la defensa azulona hubiese sido más fuerte en la última jugada donde Puente Genil, agotados los pases en situación de pasivo, logró sacar un siete metros justo sobre la bocina.

El segundo acto comenzó con un robo de un activo Abel Serdio que sirvió para que Fernando anotase el decimonoveno gol de los suyos. Pero con el paso de los minutos el Atlético Valladolid se diluía, Camino se volvía gris, y crecía la figura de un Javi Díaz que fue quien sostuvo al equipo. Con 22-21, en el minuto 42, Nacho González solicitó tiempo muerto para tratar de devolver la energía a los suyos pero Puente Genil ya había logrado salvar la diferencia de goles en contra e iba en tendencia positiva hacia la remontada. La roja que vio Nico López en el 52' no ayudó a cambiar esa dinámica.

Apoyados en Tomás Moreira, pivote que con 10 goles destrozó a una defensa vallisoletana que no supo como cerrar la hemorragia por el centro, los cordobeses entrenados por Quino Soler lograron el 25-26 a falta de un





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto para el final. Con un jugador menos en pista por la exclusión de Revin los andaluces encajaron el 26-26 y entonces llegó el otro gran error concreto de los locales. Con posesión para Puente Genil, y sin jugar la opción de portero-jugador, la defensa del Atlético se dejó arrastrar y permitió que, a falta de tres segundos, Josic se quedara completamente solo y en una posición centrada ante Javi Díaz, al que batió para hacer el definitivo 26-27 que dio al traste con sacar puntos en el debut en Asobal.

"HEMOS PERDIDO EL PUNTO POR PARDILLOS"

Nacho González en rueda de prensa reconoció que su equipo pagó la novatada. "Hemos pagado el ser novatos, pardillos, errores en pequeños detalles que son los que marcan la diferencia, como los goles en los finales del primer y segundo tiempo" autocriticaba el técnico, que incidió en su análisis: "El rival ha leído muy bien nuestra defensa. Tras la roja de Nico López el partido ha entrado en una fase de tensión y no hemos estado fluidos en ataque, ellos han jugado los momentos importantes más calmados que nosotros".

No obstante Nacho González también quiso aportar una versión más optimista de lo vivido sobre la cancha. "Hemos hecho un partido para llevarnos algo positivo. Ha habido fases buenas pero no hemos roto el partido cuando pudimos hacerlo y en la segunda parte nos ha pesado el brazo. El miércoles 14 (20:30 horas, en Pamplona, frente a Anaitasuna) volvemos a jugar y ya pensamos solo en ese partido".

www.cadenaser.radiovalladolid.es

ATLÉTICO 26- PUENTE GENIL 27

Derrota in extremis en el debut ASOBAL

Los de Nacho González pierden encajando un gol en superioridad a falta de tres segundos. Gran ambiente en Huerta del Rey

CARLOS RAÚL MARTÍNEZ VALLADOLID 10/09/2016 - 23:02 CEST

El Atlético Valladolid sufrió una dolorosa derrota en su debut ASOBAL ante un Puente Genil que fue un poco mejor que su rival en la segunda parte. Y fue dolorosa porque el ambiente fue explendido y porque se produjo en la última jugada del partido, defendiendo en superioridad y a falta de tres segundos para el final. Lo natural y justo hubiera sido el empate pero, como bien reconocía el técnico vallisoletano en rueda de prensal: "Hemos pagado la novatada, en ASOBAL muchos partidos se van a decidir por pequeños detalles en las jugadas finales".

Dani Dujshebaev fue el motor ofensivo de los vallisoletanos en la primera parte, pero en la segunda su rendimiento bajó y emergió el del pivote visitante Tomás Moreira, que con 10 goles fue el máximo anotador del partido y del mejor del mismo. La precipitación por parte del Atlético Valladolid se acentuó en los momentos finales. Aún así la exclusión de Revin facilitó el empate a 26 conseguido por Rubén Rio, pero en la última jugada del encuentro los vallisoletanos cometieron un error defensivo y Josic anotó el gol definitivo casi sin tiempo para la reacción.